

# MODALITES PRATIQUES FORMATIONS

Vous participez à l'une de nos formations et toute l'équipe RH Lab. se tient prête à vous accueillir. Vous trouverez dans ce document les modalités pratiques d'accès à notre bâtiment et aux parkings.


➔ **Notre adresse : 2, rue de l'Industrie - Bâtiment Acropole - L-4823 Rodange**

À votre arrivée, longez l'avant du bâtiment "Acropole" pour accéder au parking et sonnez à la borne. Vous pouvez garer votre véhicule sur une place RH Lab. (uniquement). Si personne ne répond, veuillez nous **contacter au 26 50 08 43 ou au 661 906 904.**

Si aucune place RH Lab. n'est disponible, nous vous invitons à vous garer sur l'un des parkings indiqués sur le plan ci-dessous. Attention : Le parking P+R de la gare de Rodange est payant (moins de 1.5km) et l'application de la CFL doit être téléchargée sur votre smartphone pour entrer dans le parking.

Vous avez également la possibilité de vous rendre à notre adresse par le train, le bâtiment Acropole se trouvant à proximité de la gare.

Dès votre arrivée dans le bâtiment, il vous suffira de sonner à l'interphone chez RH Lab.

- ● ● ● ● Trajet à pied
- ● ● ● ● Trajet en voiture
-  Gare ferroviaire Rodange



**N'hésitez pas à nous contacter au 26 50 08 43 ou 661 906 904**

# PRACTICAL ARRANGEMENTS TRAINING

You are taking part in one of our training courses and the entire RH Lab. team is ready to welcome you. You will find in this document the practical modalities of access to our building and to the car parks.




**Our address : 2, rue de l'Industrie - Batiment Acropole - L-4823 Rodange**

When you arrive, drive along the front of the "Acropole" building to access the parking lot and ring the buzzer. You can park your vehicle in a RH Lab. space (only). If no one answers, please contact us on 26 50 08 43 or 661 906 904.

If no RH Lab. space is available, we invite you to park in one of the parking lots shown on the map below. Please note: The P+R parking lot at Rodange station is subject to a charge (less than 1.5km away) and the CFL application must be downloaded on to your smartphone to enter the parking lot.

You can also reach our address by train, as the Acropole building is close to the station. On arrival at the building, simply ring the RH Lab intercom.

- Trajet à pied
- Trajet en voiture
-  Gare ferroviaire Rodange



**Do not hesitate to contact us on 26 50 08 43 or 661 906 904**